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INDICAÇÃO Nº 2301/2021

Pedido de Remoção de Árvores localizadas 
no quarteirão em que se situa a UDEFA – 
UNIÃO DOS DEFICIENTES FÍSICOS DE 
ARARAQUARA, no calçamento público 
extensão Rua barão do Rio Branco, próxima 
do numeral 29 – Vila Xavier .

Exmo Sr.Edinho Silva, Prefeito do Município de Araraquara – SP, o vereador que 
a esta subscreve, fazendo uso da prerrogativa parlamentar conferida pelo artigo 211 do 
Regimento Interno desta Casa de Leis, INDICA a necessidade de entrar em entendimento com 
os setores competentes no sentido de que seja realizada a Remoção de Árvores localizadas no 
quarteirão em que se situa a UDEFA – UNIÃO DOS DEFICIENTES FÍSICOS DE ARARAQUARA, no 
calçamento público extensão Rua barão do Rio Branco, próxima do numeral 29 – Vila Xavier”.

O  pedido  se  faz  necessário  em  caráter  de  urgência,  pois o tronco das 
referidas árvores estão apodrecidos, consumidos por cupins e em razão do estado da planta 
em questão criou-se foco de cupins.

Referidas árvores apresentam seus troncos em situação de tombamento, com 
perigo iminente de desabamento, podendo ocasionar estragos ao prédio (muro) que abriga 
as instalações da UDEFA.

As raízes de referidas plantas, ademais, romperam o calçamento público, o que 
prejudica a passagem de pessoas pelo local, salientando-se que por situarem no calçamento 
do entorno do prédio da UDESA, há fluxo intenso de pessoas deficientes pelo local, 
cadeirantes ou outras que apresentam dificuldade de deambulação, comprometendo a 
acessibilidade das mesmas.

Outrossim, em razão do estado daquelas plantas, há perigo à integridade física 
da população atendida por aquela importante entidade filantrópica.

Deste modo, as plantas estão condenadas e a manutenção delas nestas 
condições não apenas obstaculiza a acessibilidade dos portadores de deficiência, como há 
perigo de desabamento da árvore, potencializando danos materiais e pessoais aos locais.

O responsável legal pela UDEFA se compromete a realizar o reparo da calçada 
e deseja o replantio doutra árvore no local.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 20 de maio de 2021.

MARCOS GARRIDO
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